

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan Syukur kepada Allah Subhanahu Wata'ala, yang mana telah memberikan nikmat, rahmat, rezeki dan kesehatan kepada penulis selama menempuh Pendidikan di jurusan Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi sehingga mampu menyelesaikan naskah ajuan penelitian ini dengan judul “Desain Kebijakan Daerah Pemilihan Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia Pada Pemilu Tahun 2024” sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) dalam Jurusan Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi.

Skripsi ini saya persembahkan untuk Alm Ayahanda tercinta yang melatarbelakangi penulis melanjutkan sekolah sampai tingkat sarjana. Terimakasih telah menjadi ayah yang luar biasa, terimakasih untuk semua kasih sayang, cinta, pengorbanan, perjuangan dan pelajaran-pelajaran hidup.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa adanya bantuan, dorongan, saran, kritik serta motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan apresiasi, rasa hormat, kebanggaan dan rasa terimakasih yang setulus-tulusnya kepada pihak-pihak yang telah memberikan kontribusi pemikiran serta dukungan moril maupun materil yang sangat berguna bagi penulis. Ungkapan apresiasi, rasa hormat, kebanggaan dan rasa terimakasih dari penulis disampaikan kepada:

1. Dr. Ir. Nundang Busaeri, M.T., IPU., ASEAN Eng. selaku Rektor Universitas Siliwangi yang telah memberi penulis kesempatan untuk

menimba ilmu pada Jurusan Ilmu Politik Universitas Siliwangi sampai dengan selesai.

2. Dra. Nina Herlina, M.T. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi yang telah memberikan dukungan dan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan studi hingga selesai.
3. Wiwi Widiastuti, S.IP., M.Si. selaku Ketua Jurusan Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi yang selalu memberikan semangat kepada mahasiswanya agar segera lulus dan mendapatkan nilai terbaik.
4. Fitriyani Yuliawati, S.IP., M.Si. selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
5. Randi Muchariman, S.IP., M.A selaku Dosen Pembimbing II dan Wali Dosen yang telah memberikan andil yang besar kepada penulis dari mulai pra skripsi, pembentukan kerangka berpikir serta bimbingan hingga penyelesaian skripsi ini.
6. Budi C Sirait, S. Sos., M.A. selaku dosen penguji I, Sidik Firmadi, S.IP., M.I.P. selaku dosen penguji II, dan Dr. Alex Abdu Chalik, M.Si. selaku dosen penguji III yang telah memberikan kesempatan penulis untuk mengutarakan kerangka berpikir ke dalam skripsi ini dan juga penulis dapat menuangkan saran dan masukan ke dalam skripsi ini.
7. Ibunda tercinta yang telah memberikan dukungan baik secara moril maupun materil serta doa-doa yang selalu dipanjatkan menjadi

penyemangat penulis agar penulis bisa menyelesaikan studi ini, sekali lagi terimakasih.

8. Terakhir, kepada semua kolega, rekan mahasiswa serta rekan diskusi yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terimakasih untuk kalian yang senantiasa membantu dalam penulisan skripsi ini.

Akhir kata, penulis berharap skripsi ini dapat memberi manfaat bagi siapapun yang membaca khususnya dapat memberi sumbangsih ilmu pengetahuan. Dengan kerendahan hati dan ketidaksempurnaan yang ada pada skripsi ini, penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya

Tasikmalaya, 2 September 2024

Sutianah
NPM. 203507114